

Gubernur Minta ICMI Muda Tetap di Bawah ICMI

Sabtu, 30 Juni 2007

Gubernur Sulsel Amin Syam meminta agar ICMI Muda tetap berada di bawah struktur organisasi ICMI. Hal itu disampaikan gubernur saat ditemui sejumlah aktivis ICMI Muda di Gubernuran, Kamis (20/7). Pernyataan Amin ini diungkapkan Ketua Tim Kerja Nasional (Tiknas) ICMI Muda Iqbal Parewangi kepada wartawan usai pertemuan.

Gubernur Sulsel Amin Syam meminta agar ICMI Muda tetap berada di bawah struktur organisasi ICMI. Hal itu disampaikan gubernur saat ditemui sejumlah aktivis ICMI Muda di Gubernuran, Kamis (20/7).

Pernyataan Amin ini diungkapkan Ketua Tim Kerja Nasional (Tiknas) ICMI Muda Iqbal Parewangi kepada wartawan usai pertemuan.

"Arahan beliau (gubernur) tetap mengharapkan ICMI muda berada di dalam ICMI. Dengan harapan, sebagai yang muda, biasalah datang ke orangtua memohon restu. Dan itu sudah kita lakukan," ujar Iqbal.

Menurut Iqbal, ICMU Muda didirikan tidak dengan niat untuk terlepas dari struktur ICMI. "ICMI Muda adalah anaknya ICMI, adiknya ICMI. Niat awalnya menjadi lembaga kaderisasi ICMI," tambahnya. Para aktifis ICMI Muda ini menemui gubernur terkait dengan Mukhtamar I ICMI Muda yang akan diselenggarakan di Hotel Sahid Jaya Makassar, 23-25 Juli mendatang. Mukhtamar ini sempat tertunda.

Hingga kemarin, sekitar 300 peserta dari seluruh Indonesia telah mengkonfirmasi kesediaan mengikuti acara. Mereka terdiri dari sekitar 100 peserta berasal dari Pulau Sumatera, 150 dari kawasan Timur Indonesia, minus Manado, dan selebihnya dari Jawa dan DKI Jakarta. Menurut Iqbal, saat ini Tiknas ICMI Muda telah mengirim undangan ke sejumlah pihak untuk menghadiri acara bersejarah tersebut. Termasuk mengundang para Presidium ICMI dan pengurus ICMI Orwil Sulsel. Sebelumnya, sejumlah panitia dari Tiknas ICMI Muda telah menemui dan menjelaskan tentang posisi dan hubungan ICMI Muda dengan ICMI kepada salah satu Presidium ICMI yakni Hatta Radjasa yang juga Menteri Perhubungan di kantornya di Jakarta, Juni lalu. Mereka juga telah bertemu dan Wakil Ketua MPR RI Aksa Mahmud di gedung MPR RI dan Deputy II Menteri Pemuda dan Olahraga Dr Budi Setiawan di Jakarta.

(tt/sl)